

Ibagué, 17 de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2508

## Alcaldía realizó carrera atlética 3k en Arboleda del Campestre

*La jornada recreativa reunió a la comunidad de este sector y empresa privada, ratificando que el aprovechamiento del tiempo libre hace parte fundamental del desarrollo de la sociedad.*

La Alcaldía y el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri, fortalecen el apoyo a la comunidad, esta vez con la realización de la carrera atlética 3k en Arboleda del Campestre, que cumplió con todas las expectativas.

Ratificando que Ibagué es hoy la ‘Casa del deporte en Colombia’, la comunidad junto a la empresa privada ‘JE Jaimes Ingenieros SAS’, llevaron a cabo esta jornada que se pudo disfrutar con todas las condiciones previstas.

Uno de los principales objetivos de la entidad es mantener ese contacto con la ciudadanía; por tal razón, se apoyó el certamen deportivo con personal calificado que se encargó de la activación muscular y posterior desarrollo de la competencia.

*“Lo que han hecho es motivante, estamos todos muy contentos. Qué bueno saber que la Alcaldía y el Imdri se vinculan a estas actividades que se lideran desde las empresas y que buscan el bien de la comunidad”,* dijo Verónica Prada, participante de la carrera.

Así las cosas, se cumple con lo expuesto en el Plan de Desarrollo, ‘Ibagué Para Todos’ donde el deporte, la recreación y actividad física llega a toda la comunidad para fortalecer la sociedad desde el ámbito social.